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Il giorno 5 del mese di maggio dell’anno 2022 alle ore 20:30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 
il Consiglio di Quartiere Folzano, presso la sala civica di via 
Baresani, nel rispetto delle norme in tema di contenimento della 
diffusione del Covid-19, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 
3. Relazione dell’incontro organizzato dalla consulta per 

l’ambiente sul tema del PAESC 

4. Relazione dell’incontro per “Aggiornamento piano comunale sulla 
protezione civile” 

5. Situazione delle segnalazioni inoltrate all’Amministrazione 
comunale  

6. Varie ed eventuali 
 
Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO  X 
4 FERRARI CHIARA X  
5 FERRARI MAURIZIO  X 
6 IANNELLI ANNA MARIA X  
7 PERLOTTI BASILIO X  

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 
3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 
giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 31/03/2022 viene approvato 
all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 
tematici 

La presidente  

o Informa che i lavori di manutenzione del campo di bocce sono 
in corso 

o Comunica di avere inoltrato, aderendo a una proposta 
dell’assessora Morelli, la richiesta di un CdQ, i BOOKCROSS 
(casetta per i libri) da collocare nel parco della Pace; tali 
manufatti sono stati realizzati da giovani con un gruppo di 
detenuti e hanno valore anche da un punto di vista di 
coinvolgimento valoriale ed emotivo. 
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o Riferisce che il 25 giugno 2022 si terrà l’ottava edizione di 
Festa della Musica. Gli organizzatori vorrebbero coinvolgere 
anche i Consigli di Quartiere e Folzano ha aderito alla 
iniziativa proposta; ha partecipato ad un incontro informativo 
in data 4/5, nel quale sono state date informazioni 
sull’organizzazione dell’evento e gli interessati sono stati 
invitati a iscriversi su un form online in modo da facilitare 
la programmazione dei palchi e venire incontro alle diverse 
esigenze. Le informazioni ricevute verranno condivise nel Punto 
Comunità. 

 
o Informa di avere risposto alla sollecitazione del sevizio 

partecipazione in merito all’aggiornamento dell’applicativo di 
gestione delle segnalazioni, facendo presente in particolare 
la questione che questo CDQ non ritiene corretto che vengano 
siglate come “evase” segnalazioni non effettivamente risolte, 
si è proposto di aggiungere altre voci per conoscere la corretta 
situazione dello stato di avanzamento di ogni richiesta  
 

o Comunica di avere sollecitato la segreteria dell’assessore 
Manzoni in merito all’organizzazione dell’assemblea per la 
valutazione del collegamento ciclabile del quartiere alla 
città. 

 
Il Vicepresidente Perlotti  
 
Riferisce che la Commissione ambiente ha analizzato le risposte 
pervenute dal Comune in relazione agli interventi richiesti di 
piantumazione nel quartiere.  
L’analisi ha evidenziato, gli interventi più corposi sono previsti 
per l’inverno 2022/2023 

• sono previste verifiche nel 2023 per:  
1. piantumazione parcheggio Vittorio Mero; 
2. piantumazione via Case Sparse fronte area cani; 
3. piantumazione parcheggi case Aler; 
4. piantumazione area verde a fianco case Aler fronte campo 

di calcio V.Mero; 
• nel 2024 verrà verificato l’intervento di piantumazione sulla 

collinetta di Via Galeazzo degli Orzi; 
• alcuni interventi previsti per la primavera 2022 ad oggi non 

sono ancora stati effettuati per cui saranno sollecitati 
1. Via San Zeno rotatoria sottopassaggio ferroviario, 

inserimento di un cespuglio decorativo; 
2. Via Cascina Tesa, potatura cespugli e alberi; 

La richiesta di piantumazione di alcuni alberi al cimitero è stata 
respinta. 
 
Punto 3 Relazione dell’incontro organizzato dalla consulta per 
l’ambiente sul tema del PAESC 
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La presidente riferisce sull’incontro del 14/04/22 per aggiornamenti 
sul tema del PAESC (Piani d’Azione per l’Energia Sostenibile e il 
Clima) a cui era presente l’assessora Cominelli. 

Nell’incontro vengono presentati i dati che riguardano il nostro 
territorio e gli obiettivi legati all’impegno della 
decarbonizzazione dei territori coinvolti nel processo, del 
rafforzamento della capacità di adattamento agli inevitabili effetti 
dei cambiamenti climatici per garantire ai cittadini l’accesso a 
un’energia sicura, sostenibile e alla portata di tutti.  

L’obiettivo del PAESC del Comune di Brescia è di ridurre al 2030 le 
emissioni di CO2 pro-capite del 50% rispetto alla situazione 
dell’inventario base, BEI relativo al 2010, escludendo le emissioni 
del settore produttivo. 

È possibile per i cittadini accedere ai seguenti dati  
• consumi di energia nel territorio comunale, suddivisi sia per 

settore che per vettore relativi all’anno 2010 (BEI) e 2018 
(MEI); 

• emissioni di CO2 suddivise sia per settore sia per vettore, 
relative all’anno 2010 (BEI) e 2018(MEI); 

• produzione di energia elettrica (Fotovoltaico) e di energia 
termica;	 

• definizione dell’obbiettivo di riduzione delle emissioni di 
CO2, fissato nel PAESC del Comune di Brescia per l’anno 2030; 

• dettaglio delle azioni previste nel piano di mitigazione del 
PAESC del Comune di Brescia, suddivise per settore di 
intervento, per vettore energetico iniziale e per vettore 
energetico finale.  

attraverso un link che si trova sul sito del Comune al seguente 
indirizzo 

https://bit.ly/3vK54hY 

Viene chiesto da alcuni presenti un incontro riguardo alle “Comunità 
energetiche” che è stato programmato per il 16/05 da remoto: la 
presidente chiede la disponibilità dei consiglieri alla 
partecipazione: parteciperà Il Vicepresidente Perlotti. 

 

Punto 4 Relazione dell’incontro per “Aggiornamento piano comunale 
sulla protezione civile” 

All’incontro, coordinato dall’assessore Muchetti, erano presenti 
il consigliere Caporali e il Vicepresidente Perlotti.  

È stato illustrato l’aggiornamento del “piano comunale” della 
Protezione civile che verrà approvato a giugno.  La protezione 
civile è disponibile ad incontrare la popolazione del quartiere 
per informare sui rischi specifici e le strategie per affrontarli: 
programmeremo un incontro per il prossimo autunno.  

Punto 5 Situazione segnalazioni 
Due delle richieste inoltrate recentemente non sono state ritenute 
appropriate e non sono state soddisfatte: verranno rivalutate dalla 
commissione urbanistica 
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• Fondo stradale di via Case Sparse che presenta avvallamenti: 
“...nonostante un sopralluogo non è stato possibile individuare 
la criticità segnalata" 

• Siepe debordante all’incrocio tra via Malta e via Palla: “... 
nostro personale si è recato sul posto per verificare quanto da 
Voi descritto ed è emerso che essendo la via Malta a doppio senso 
di marcia, e la via Palla all'intersezione con la via Malta è a 
senso unico di marcia da ovest verso est e la siepe ivi presente 
è ben tenuta e non ostruisce il marciapiede e i veicoli transitano 
da via Malta in via della Palla regolarmente; non si sono 
evidenziate criticità” 

 

o Campo di bocce: è stato rinnovato l’impianto elettrico ed è stata 
richiesta anche una luce esterna, davanti alla sede della sala 
civica.   

Segnalazioni evase 

o Il Punto acqua è stato spostato e funziona correttamente 
o Piazza: nell’aiuola che conteneva un albero è stato messo a dimora 

un cespuglio a fioritura invernale; 
o È stata riparata la staccionata nel vialetto di fianco al centro 

sportivo Mero; 
o È stata riparata la staccionata di via del Rione 
o Cimitero: sono stati ripiantumati i cespugli che si erano seccati; 

è stato riposizionato il cartello di avviso di chiusura 
motorizzata; 

o Via Cascina Pontevica: è stata ripristinata la segnaletica 
orizzontale; è stata riposizionata la griglia di protezione nel 
fosso. 

Segnalazioni da inoltrare: 

- Sistemazione dei segnali luminosi in corrispondenza dei 
seguenti passaggi pedonali e incroci: 

o Incrocio Via Malta con Via Cascina Pontevica 
o Incrocio Via del Rione con Via della Palla 
o Passaggio pedonale di Via Malta nei pressi del campo da 

basket 

- Spostamento della rastrelliera inutilizzata nell’area giochi 
del parco della pace. 

- Sistemazione degli argini del fosso di Via Malta 

- Pulizia del bagno del cimitero, in quanto i cittadini 
riferiscono di condizioni indecenti.  

 

Punto 6 Varie ed eventuali  

o La consigliera Ferrari informa di aver partecipato alle 
iniziative promosse dall’assessorato alle politiche giovanili 
in Piazza Duomo il giorno 22/04. Alla presenza della Ministra 
per le politiche giovanili Fabiana Dadone e l’assessora 
Morelli, è stato organizzato un incontro di due giorni in cui 
associazioni e istituzioni hanno potuto presentare e promuovere 
opportunità dedicate ai NEET.  
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o Il Vicepresidente informa che verificherà la possibilità di 
inserire sul sito del comune la richiesta di modifica al PGT 
(Piano di governo del Territorio) inserendo la pista ciclabile 
di collegamento tra via Malta e via Flero (già proposta 
all’assessorato di competenza). 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:17 del 
05/05/2022. Il prossimo incontro è programmato per il 07/06/2022. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  


